



7. Februar 2022

Neue Kindertagesstätte in Pulheim

Eröffnung und Segnung der Caritas-Kita St. Martin

Pulheim – Offiziell eröffnet und eingesegnet ist nun die Caritas-Kita St. Martin am Eisvogelweg in Pulheim. „Wir sind froh, dass wir mit der Kita St. Martin jetzt eine zweite Caritas-Kita in Pulheim eröffnen. Wir haben ein hochmotiviertes Team und beste bauliche Voraussetzungen, damit sich unsere kleinen Besucher gut entwickeln können“, sagte Dr. Petra Rixgens, Vorständin der Caritas Rhein-Erft, bei einer coronabedingt kleinen Feier. Stellvertretend für Bauherr und Vermieter wünschten Benno Wendeler, Aufsichtsratsvorsitzender der GWG Rhein-Erft, und Frank Keppeler, Bürgermeister Pulheim, der Einrichtung und dem Team eine erfolgreiche Zukunft.

Monsignore Achim Brennecke, Kreisdechant und Vorsitzende des Caritasrates, segnete die Räumlichkeiten ein. Die Kita St. Martin bietet Platz für sechs Gruppen und insgesamt 104 Kinder. Ein Mehrzweck- und Turnraum, ein Kreativ- und Werkraum, Therapieraum, Kinderbistro, Elternraum und ein großes Außengelände kombiniert mit einem teiloffenen Konzept bieten den kleinen Besucher jede Menge Entfaltungsmöglichkeiten.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de

Herausgeber:

**Caritasverband
für den Rhein-Erft-Kreis e. V.**

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

**Kaspar Müller-Bringmann
Pressesprecher**

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de



Bildzeile:

Offizielle Eröffnung der Caritas-Kita St. Martin in Pulheim (von links): Veronika Sieben, Fachbereichsleiterin Kinder und Jugend der Caritas Rhein-Erft, Michael Kahsnitz, Vorsitzender Jugendhilfeausschuss Pulheim, Dennis Schmitz, Leiter Kita St. Martin, Benno Wendeler, Aufsichtsratsvorsitzender GWG Rhein-Erft, Bernd Keppeler, Bürgermeister Pulheim, Kreisdechant Monsignore Achim Brennecke, Pastor Thomas Kuhl und Caritas-Vorständin Dr. Petra Rixgens.

Foto: Kaspar Müller-Bringmann / Abdruck honorarfrei